



**Bonjour à tous,**

Tout d'abord, pour ceux qui ne me connaissent pas. Je suis Jimmy D'Haiti et je viens de célébrer mes 41 ans au mois de février. Du coup, marquant aussi la 21<sup>e</sup> année depuis que j'ai commencé à servir des clients Vidéotron. Mes 4 premières années j'étais en impartition avant d'atterrir au CCC-MTL.

Pendant ces années, j'ai pu naviguer à travers les différents secteurs à l'intérieur de Vidéotron. Néanmoins, cela fait plus de 16 ans que j'ai trouvé ma place dans l'équipe de formation SAC. J'ai découvert ma passion au travers de mon rôle d'animateur de formation pour les nouveaux talents qui rejoignent notre famille de syndiqués. Que ce soit dans l'enseignement ou dans l'accompagnement des gens, j'ai toujours eu plaisir à être une référence et aider même au-delà de mes responsabilités, en étant à l'écoute.

Par la présente, je porte ma candidature comme délégué pour obtenir le privilège de vous représenter au sein de notre syndicat. J'aimerais avoir votre appui et obtenir votre confiance en m'impliquant. Je désire apporter la même énergie positive que j'aime faire vivre à mes apprenants comme formateur en étant délégué. Je veux être à votre service en vous représentant, en étant à votre disposition, répondant à vos besoins et restant à votre écoute.

De plus, en cette année charnière, durant laquelle il y aura le renouvellement de notre convention collective qui se termine en décembre 2025, et les changements en cours dans notre organisation syndicale, je suis prêt à apporter ma contribution en étant une voix pour vous.

Merci d'avoir pris le temps de me lire, en nous souhaitant une bonne continuité dans notre désir d'être là les uns pour les autres.

Demeurons impliqués et solidaires.

**Jimmy D'Haiti**

---